



# 栄小学校だより

令和6年4月26日(金)

No.4

## ○1年生を迎える会を開催しました

4月24日(水)の2限目に「1年生を迎える会」を行いました。

- ①1年生入場
- ②初めの言葉
- ③児童会役員あいさつ
- ④校歌斉唱
- ⑤1年生の紹介
- ⑥ゲーム・クイズ

1年生	7	4年生	8
2年生	6	5年生	7
3年生	12	6年生	12

(王様じゃんけん、栄小○×クイズ)

- ⑦児童会役員あいさつ
- ⑧終わりの言葉
- ⑨1年生退場

「1年生の紹介」では、1年生が元気よく自分の名前を言い、挨拶をしました。その後、6年生が1年生一人ひとりの得意なこと、好きな遊び、好きな食べ物等を紹介してくれました。

「ゲーム・クイズ」では、とても盛り上がり、楽しい「1年生を迎える会」となりました。

児童会・6年生のみなさんが、とても素敵な会を企画・運営してくれました。ありがとうございました。



1年生入場



児童会役員あいさつ



王様じゃんけん



○×クイズ



後片付けまで、てきぱきとしっかり頑張ってくれました。

# ○遠足に行ってきました

4月25日(木)、全学年が遠足に行ってきました。この週は週初めから雨続きでしたが、遠足日当日は好天に恵まれました。行先は、1年生・2年生が「御座池公園」、3年生・4年生が「サンスポーツランド」、5年生・6年生が「マリーナ河芸」でした。

現地では、前日の雨により、地面が湿っている所や雨水がたまっている所もありましたが、子どもたちは上手に遊び場所を探し、楽しい時間を過ごしていました。

そして、待ちわびていたお弁当の時間。お互いにお弁当を見せ合いながら楽しく食べていました。さらに、お菓子は別腹といった様子でお弁当を食べた後すぐにお菓子を食べていました。帰りは、さすがに疲れた様子でしたが、無事に帰ってくることができました。保護者の皆様、早朝よりお弁当づくり等、ご協力いただきありがとうございました。

